
El CPC Monseñor Pablo Cabrera
abrió las puertas de su Nodo Joven

Funciona en el Centro Operativo ubicado en Av. Monseñor 
Pablo Cabrera 4833. Allí pueden acercarse jóvenes que deseen 
acercar sus inquietudes sobre las realidades en los barrios y 
presentar propuestas, eventos y actividades.
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NOTIBARRIOS Atención Psicológica en UNC
El servicio de psicoterapia ofrecido por la 
Facultad de Psicología de la Universidad 
Nacional de Córdoba (UNC) está orientado 
a personas mayores de 18 años que no 
tengan obra social o bien, cuya prepaga 
no contemple tratamientos de salud  
mental.
Se trata de un espacio de formación  
teórico-práctico para psicólogos y psicólo-
gas que se están iniciando en la práctica 
clínica o que ya tienen recorridos en ella, y 
un servicio para la comunidad que facilite 
el acceso a la salud mental.
El servicio es a cambio de un honorario  
social y se contemplan 16 sesiones de psi-
coterapia.
Para acceder hay que enviar un mail a:
red_social_ap@psicologia.unc.edu.ar

Kratina festeja su 25° Aniversario 
La Escuela de Fútbol PABLO KRATINA  
celebra sus 25 años de vida acompañando 
y formando a niños y niñas de 4 a 15 años 
de edad. Actualmente, cuenta con dos  
sedes: Complejo PUNTA NORTE (Av. Mon-
señor Pablo Cabrera 1864) y en Complejo  
SUQUIA (Julián Paz esq. Costanera).  
Además, los días sábados disfrutan de los 
Encuentros deportivos con otras  
Escuelas de la ciudad. 
"Desde hace 25 años el objetivo es el  
mismo, que los chicos y las chicas crezcan  
jugando. En nuestra Escuela de Fútbol, no se 
viene a competir, sino a formarse a  
través del juego, aprender valores y a  
disfrutar del fútbol y los amigos", expresó  
Pablo Kratina, su Coordinador General.
+ info:  Cel. 3515113434

Campaña de la frazada
La Campaña solidaria se realiza en la  
Parroquia Nuestra Señora de Luján y San 
Fermín de B° Los Paraísos. 
“Durante todo el año tenemos un grupo de  
tejedoras que tejen los cuadrados en sus  
domicilios y los van acercando a Caritas de la 
Parroquia los martes y jueves de 16 a 18hs. 
Además, el domingo 23 de junio de 15.30 a 
18hs. en la sede Parroquial habrá un nuevo 
encuentro  para confeccionar cuadrados de 
20x20cm y compartir una merienda",  
explicaron. Cuando ya están terminadas, 
las frazadas listas se entregan a sectores  
carenciados.
+ info: Cel. 3515 725811 (Lina)

Talleres de Impresión 3D y Robótica
El Programa de Educación en Ciencia y  
Tecnología de la Secretaría de Extensión de 
la UNC organiza una nueva edición de los 
talleres gratuitos de “Robótica y programa-
ción” y de “Impresión 3D” para niños, niñas 
y adolescentes, de entre 8 y 14 años.
Ambos talleres son presenciales, gratuitos 
y comprenderán dos encuentros.
Se realizará los sábados 1/06 y 8/06 (primer 
grupo), 15/06 y 22/06 (segundo grupo) en 
la Facultad de Ciencias Exactas, Físicas y 
Naturales UNC (Ciudad Universitaria).
¡Inscribite a través de su web!
+ info: https://linktr.ee/unc.extension - 
Instagram: @unc.extension
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El CPC Monseñor Pablo Cabrera ya  
disfruta y trabaja con su "Nodo Joven" 
Allí podrán acercarse juventudes 
que deseen acercar sus inquie-
tudes sobre las realidades en los  
barrios y presentar actividades.  
También recibirán orientación sobre  
los programas y propuestas disponi-
bles que ofrece el municipio. A su vez, 
articulará visitas a los distintos espa-
cios de participación juvenil en la zona 
y receptará inquietudes para solucio-
nar problemas.

Este año, la Municipalidad de Córdoba está 
abriendo nuevos espacios de participación 
para jóvenes en los 16 Centros de Participa-
ción Comunal. El 11° "Nodo Joven" ya  
funciona en el CPC Monseñor Pablo  
Cabrera desde fines de Mayo.

tenía que estar en participación, tomamos la 
decisión de que Juventud tenía que estar  
donde estaban los jóvenes, Juventud tenía que 
estar donde estaban los problemas de los  
jóvenes", expreso el secretario de Participa-
ción Ciudadana, Juan Domingo Viola.
Sasha, Leo y Valen serán los encargados de 
coordinar las diferentes actividades con las 
instituciones de la jurisdicción del CPC 
Monseñor. La Oficina de este "Nodo Joven" 
funciona en el Centro Operativo ubicado 
en Av. Monseñor Pablo Cabrera 4833. Pero 
a su vez, estos jóvenes estarán en la calle, 
siendo el nexo con las instituciones y orga-
nizaciones del sector, generando eventos y 

Allí pueden acercarse jóvenes que deseen 
acercar sus inquietudes sobre las realidades 
en los barrios y presentar propuestas.
También reciben orientación sobre los  
programas y propuestas disponibles que 
ofrece el municipio.
En ese marco, el viceintendente, Javier  
Pretto, destacó: "Celebremos y trabajemos  
para que este nodo empiece a generar escu-
cha activa. Escuchando a los jóvenes vamos a  
entender qué hacer con ellos, cómo integrar-
los, cómo trabajar. Aprovechemos su energía, 
su voluntad y sus sueños".
"Con el Intendente Daniel Passerini en su  
momento, cuando hablamos de que Juventud 

llegando a toda la comunidad.

"Otoño Joven"
El pasado martes 28 de mayo se presentó 
“Otoño Joven”, una propuesta dedicada a 
las juventudes de la zona para disfrutar 
una tarde con bailes, muraleadas y música 
en vivo. Esta propuesta, organizada por la 
Municipalidad de Córdoba a través de su 
Secretaría de Participación Ciudadana y 
Juventud, fue de participación libre y  
gratuita para todos los vecinos.
Se trató de una actividad de encuentro  
entre jóvenes y adolescentes de la zona de 
los barrios Poeta Lugones, Marqués de  
Sobremonte, Zumarán, Alto Verde, La  
France y alrededores; y se pintaron y  
embellecieron los bancos y mobiliarios del 
flamante Paseo del Ciclista que funciona 
en el CPC.
Recordá que vos también podes acercarte 
a este espacio para generar acciones y 
actividades en conjunto.-
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 + información:  Cel. 3516113111 

La “Gringa”: Mujer pionera en el mundo 
de la Plomería, Gas y Electricidad
A sus 46 años, Adriana Gigena desafía 
las normas de género en un campo do-
minado por hombres, demostrando 
con más de seis años de experiencia 
que la habilidad y la pasión no tienen 
género.

Adriana “La Gringa” Gigena tiene 46 años, 
vive en B° Talleres Sur y desde hace más de 
6 años, es Plomera, gasista y electricista.
“Empecé hace unos 6/7 años, cuando me 
quedé sin laburo. Tenia mis hijos chicos, yo 
viví en EE.UU. 6 años y allá empecé con el  
tema de los trabajos de mantenimiento. Y 
bueno, me quedé sin laburo y me dije: Sé  
hacer de todo un poco, ¡me la juego!. Y acá 
estoy, trabajando de Plomera, gasista y  
electricista”, comentó la “Gringa”, como 
más la conocen.

Lo tuyo, ¿Fue algo hereditario?
Mi viejo era de esos del campo que no se sabe 
cómo pero te hacía una casa y te arreglaba 
un auto. Mis hermanos son así, igual que yo. 
Somos muy autodidactas (risas).

¿Qué tipos de trabajos realizas?
Hago de todo, desde ponerte una cortina, 

hasta cambiarte un enchufe. También te 
arreglo la mochila del inodoro, el calefón, el 
calefactor, etc. Sé romper una pared si se 
rompió un caño, pintar con membrana el  
techo… ¡De todo! Y también ando por todos 
lados. Actualmente, lo que más hago son 
trabajos de Plomería.

¿Qué es lo que más disfrutas de tu oficio?
Que me encanta hablar, siempre ando de 
buen humor y mientras arreglo algo, me dan 
mate, café. A veces almuerzo, y la mayoría de 
las veces casi siempre hago amistad con la 
gente y eso me hace muy bien.

¿La gente se sorprende al ver que sos 
mujer?
Las mujeres están felices, la gente grande so-
bre todo, matrimonios… pero mis clientes 
son variados. Generalmente se admiran y 
yo… ¡Chocha! No hay discriminación, lo que 
si el que se hizo mala fama son los hombres 
por fallar, por no cumplir, por fallar y no dar 

garantías.. la gente se cansó de eso. Obvio 
que también hay profesionales al 100%. Yo 
trato de siempre dejar bien el trabajo y si  
fallo, volver las veces que haga falta… y 
siempre cumplir con el horario pactado, con 
la calidad del trabajo y el compromiso; y a 
eso, a la gente le gusta y por eso te vuelve a 
llamar.

¿Por qué crees que los jóvenes no se  
inclinan más por la Plomería? 
Creo que la tecnología los encegueció, es 
más piola estar en una compu o en un celu 
sentado, que ensuciarse y andar haciendo 
fuerzas o capacitarse. No hay interés. No 
hay quién promueva, no hay oficios ni  
ganas de aprender… Hay mucha demanda, 
muchísimo trabajo, haya crisis o no, las  
cosas se rompen y hay q seguir arreglándolas.

¿Cuáles son tus mayores anhelos?
Mis proyectos son simples, seguir cumplien-
do como hasta ahora, que me siga dando el 
cuerpo para seguir trabajando. Estoy re feliz 
haciendo este trabajo. La satisfacción es 
enorme. Vivo de esto, es mi sustento. Tengo 2 
hijos adolescentes, mi vieja vive en casa y 
tengo 3 perros. Quiero que mis hijos estu-
dien, pero también les digo q tener un oficio 
es hermoso y podes vivir muy bien, si lo  
sabes aprovechar y te esforzas.-
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Con 19 años, “Toto” Pavani es uno de los 
jugadores más jóvenes del Federal “A”
Arrancó jugando en la Escuela de  
Fútbol EFUL, pasó por Deportivo La-
sallano, Huracán de B° La France,  
Talleres e Instituto, y este año se con-
virtió en refuerzo de Círculo Deporti-
vo de Comandante Nicanor Otamendi 
que disputa la tercera categoría del 
fútbol argentino. Allí firmó su primer 
contrato como profesional.

“Estoy viviendo un sueño, disfrutándolo al 
máximo porque luché mucho para llegar 
acá”, disparó Lorenzo “Toto” Pavani   
refuerzo de Círculo Deportivo de Coman-
dante Nicanor Otamendi que participa en 
el Torneo Federal “A”. 
“Comencé a jugar al fútbol de muy chico, a 
los 4 años en la Escuela de Fútbol EFUL. Fue-
ron años de mi infancia muy lindos, recuerdo 
los torneos que jugábamos, los viajes y los 
profes y amigos que tenía. Después de EFUL 
me fui a Lasallano, no jugaba mucho pero sí 
que me divertía y la pasaba bien. De ahí un 
Tío segundo me llevó a Huracán de B° La 
France en donde aprendí muchos valores 
nuevos y experiencias que me sumaron como 
persona y jugador”, indicó el joven delante-
ro oriundo de B° Los Boulevares nacido el 

12 de octubre de 2004, que no se olvida del 
camino transitado hasta llegar a ser  
jugador del Federal “A”. “Después de eso  
comenzó la pandemia y comencé a entrenar 
el doble de lo que venía entrenando para  
estar listo para una prueba en Talleres, donde 
logré entrar en 2021. Estuve dos años y  
empecé a ver el fútbol ya de otra manera más 
seria. Eso me implicó un cambio de vida, 
cambio de colegio, dejar atrás algunas cosas 
que cuando sos más chico no te las imaginas 
y la verdad fueron dos años de muchos  

altibajos pero sin dudas de muchísimo apren-
dizaje y maduración. Ya para el 2023 me  
sumé a Instituto, donde estuve solamente un 
año. Sumé experiencias y en 2024, me surgió 
la posibilidad de ir a Círculo Deportivo  
Otamendi, donde pude cumplir el sueño de 
todo chico que juega a la pelota: Firmar el  
primer contrato como profesional”, reveló el 
hijo de Gabriel y Mariela, y hermano de  
Facundo y Delfina.

“Amo jugar al fútbol y hoy,
disfruto que sea mi trabajo”
Sobre cómo se dio la chance de recalar en 

el equipo “Papero” perteneciente a la loca-
lidad de Comandante Nicanor Otamendi 
del partido de General Alvarado, en el inte-
rior de la Provincia de Buenos Aires, “Toto” 
señaló: “Se dio gracias a mi actual represen-
tante (Nicolás Dattas), con el que comencé a 
trabajar hace poco tiempo. Firmé por 2 años 
y la verdad que desde que surgió la posibili-
dad, estoy experimentando todas cosas  
nuevas en mi vida. Estoy con cambios  
permanentes a los que me voy acostumbra-
do y me siento feliz cuando pienso que hacer 
lo que más amo, que es jugar al fútbol, ya lo 
puedo llamar y tomar como un trabajo”.
"Las expectativas desde lo personal son  
absorber todas las experiencias y aprendizajes 
que me pueda dar este nuevo ciclo; y a nivel 
grupal, el objetivo es clasificar a los playoffs 
para luchar por un ascenso a la Primera  
Nacional”, expresó el centro delantero.-
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La Primera de "Poeta" cuenta con una 
efectividad del 100%, al ganar los 9 
partidos disputados en la primera 
parte del certamen, y es unos de los 
grandes candidatos a quedarse con el 
título. 

El Club Poeta Lugones continúa a pie firme 
en la Copa Plata de la Federación Cordobe-
sa de Vóley y le apunta al tan ansiado  
ascenso a la máxima categoría. 
Para conocer el gran presente de “Poeta”, 
entrevistamos a su entrenador Gastón  
Javier Daniele, el “Padre de la criatura”.

¿Cómo llegaste a dirigir a la Primera de 
Vóley del Club Poeta Lugones?
Comencé mí formación como tal en el año 
2017 y desde entonces hasta la actualidad no 
he dejado de capacitarme. Recientemente he 
alcanzado la certificación de “Entrenador  
Nacional II”, último escalón a nivel FeVA. En 
noviembre de 2023, recibí un llamado telefóni-
co del Presidente Mario Carreras a efectos de 
concretar una reunión entre ambos y la comi-
sión directiva de Poeta. Ahí descubrimos que 
mí proyección deportiva era coincidente  
con los objetivos que Poeta se estaba  
planteando alcanzar. Arranqué el 22 de enero.

¿Cuáles son las expectativas?
Nuestro objetivo fue claro desde el principio: 
potenciar nuestro plantel desde una faz  
individual y colectiva para generar una iden-
tidad marcada. Trabajamos fundamental-
mente los aspectos confianza, energía,  
fuerza y empuje. Ello nos llevó a alcanzar  
podio en absolutamente todas las catego-
rías. En cuanto a Primera, cerramos la etapa 

clasificatoria invicta tras vencer con contun-
dencia a los nueve rivales. Realmente da  
gusto formar a un grupo que se fija metas de 
superación en el corto, mediano y largo plazo.

¿Por qué crees que están realizando  
esta gran campaña en la Copa de Plata?
El Poeta de hoy está demostrando estar a la 
altura de los venideros desafíos. Somos un 

plantel que se caracteriza por ser un aguerri-
do atacante pero no podemos ignorar que 
para atacar es necesario contar previamente 
con una buena defensa o recepción y arma-
do. Es por eso que la clave de nuestro éxito 
fue lograr una correcta comunicación y un 
perfecto ensamble entre delanteros y  
zagueros. Es gratificante para un entrenador 
que sus equipos reflejen con carácter lo  
trabajado. 

¿Cuáles serán los rivales a vencer?
Club Ingeniero Lucas Vázquez de Montecristo 
y Club Pesca de Villa Carlos Paz son nuestros 
más arduos rivales a vencer y ya estamos tra-
bajando en un sistema de juego para romper 
sus estructuras y darles batalla.

¿En qué aspectos crees que deben  
seguir mejorando de cara a las  
instancias finales?
Sabemos que la segunda etapa de  
competición nos va a exigir mucho más  
desde lo físico, lo técnico y lo táctico. Somos 
conscientes de que vamos a encontrarnos 
con un voleibol completamente distinto y 
que si queremos imponer nuestro juego  
debemos adaptarnos rápido. Estamos ansio-
sos por asumir este nuevo desafío y enfoca-
dos en nuestro mayor anhelo, el ascenso a la 
máxima división del voleibol cordobés.-

Vóley Femenino: El Club Poeta sueña 
con ascender a la Liga de Honor
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Créditos para personas 
y emprendedores 

Conocé INSIDE: Un Espacio 
Creativo Terapeútico 

En su 20° Aniversario, AKY  Cordillera 
se trasladó a su nuevo local

NOTINEGOCIOS

"En INSIDE ofrecemos distintas terapias y  
talleres creativos, como YOGA, STRETCHING, 
FLOWING DANCE, CELEBRACIONES, LIBERA-
CION MIOFASCIAL, etc.", explicaron sus  
creadoras: Gabriela (médica, profesora de  
yoga, stretching y musculación) y Evelyn, 
(profesora de stretching, danza contempo-
ránea y creadora del flowing dance).
"Lo que nos diferencia de otros lugares es  que 
trabajamos con grupos reducidos para  
obtener una vinculación más directa e íntima 
con cada cliente/paciente, crear una atmos-
fera de armonía y confianza para trabajar en  
conjunto y liberar las tensiones y las inseguri-
dades", señalaron las caras visibles de este 
novedoso espacio ubicado en Esteban  
Pagliere 6972, para luego agregar: "Poder 
ayudar a otros es nuestro sueño en conjunto 
y nuestro objetivo principal. Queremos  
despertar en cada persona una apertura 
emocional y mental para poder funcionar en 
su cotidianeidad con más confianza,  
relajación y alegría".
+ info:  Cel. 3512 082762
Instagram @gabi_eve_inside

Con 20 años de historia, este local  
gastronómico se ha convertido en un  
ícono en la zona norte de Córdoba,  
deleitando a sus clientes con una  
variada oferta de lomos, pizzas,  
empanadas y sándwiches de miga. 
 

¿Cómo y cuándo surgió AKY Cordillera? 
AKY Cordillera nació en 2004, siempre en la  
misma calle como lo indica su nombre.  
Arrancamos solo siendo delivery y de a poco 
pudimos progresar y llegamos a tener un gran 
Resto,  hasta que como a muchos  
gastronómicos, la Pandemia nos hizo "retroce-
der" y volvimos a ser solo delivery en otro local 
también en Av. Cordillera.

¿Cuándo abrieron en su nuevo local?
A partir de Mayo de este año, nos toca de  
nuevo arrancar en un nuevo local ubicado en 
Cordillera 4490, poniendo todo de nuestra  
parte para seguir, como año a año, conservan-
do la calidad de nuestros productos. Nuestros 
horarios de atención son de martes a sábado de 
11 a 15hs.; y de lunes a lunes de 19:30 a 00:30hs.

¿Qué productos ofrecen?
Vendemos los lomos más ricos de la zona,  
pizzas, hamburlomos, barroluccos lomos de 
pollo, y 20 variedad de empanadas 100%  
caseras elaboradas a la vista en este nuevo  
local. También tenemos sándwiches de miga; y 
hacemos a pedido, riquísimas patas flameadas. 

Somos IMPULSO EMPRENDEDOR, un 
sistema de créditos solidarios a la mejor 
tasa del mercado.
En simples pasos y en mínimos requisi-
tos aprobamos tu crédito.
Contamos con atención personalizada al 
instante por nuestras vías de comunica-
ción: WhatsApp 351-7308438 e 
Instagram: impulsoemprendedor_cba,
asegurándonos de que recibas el apoyo 
financiero que necesitas de manera rápi-
da y eficiente. 
Nuestro horario de atención es de lunes 
a viernes de 9 a 13hs. 
¡Consultá y aprovechá nuestra  promo-
ción inauguración! Adelanto de sueldo a 
sola firma al instante. 
¡No esperes más! IMPULSO 
EMPRENDEDOR es la solución perfecta 
para hacer realidad tus proyectos y llevar 
tu emprendimiento al siguiente nivel. 
Vení y conocé más sobre cómo podemos 
ayudarte a crecer.  ¡Contáctanos!
+ info:  Av. Rafael Nuñez 3868 - L 14 - 
Galería Precedo - B° Cerro de las Rosas

Nuestras estrellas son los lomos gigantes para 
compartir con la característica de "mayo case-
ra" que los hace irresistibles. A su vez, en fechas 
patrias hacemos un riquísimo y completo locro, 
ya popular entre nuestros clientes.

¿Por qué llegaron a cumplir 20 años?
Nos hemos mantenido en el tiempo porque  
atravesando todas las circunstancias  y  
situaciones complicadas del país, nunca  
bajamos la calidad de nuestros productos. Es 
un orgullo ser reconocidos en la zona.
 
+ info:  Av. Cordillera 4490 - B° Villa
Centenario - Whatsapp 3513037309 - 
Tel. 4813067 - 4821429
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ENTRETENIMIENTO

Sopa de Letras... ARGENTINA

URUGUAY

BRASIL

PARAGUAY

CHILE

VENEZUELA
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COLOMBIA

MEXICO

COSTA RICA
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JAMAICA 
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BOLIVIA
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         + información: En Youtube: MALA
MÍA | Mini Serie - Teaser Trailer Oficial

“Mala Mía”: La Mini serie de Youtube 
producida en los barrios de Córdoba
Se trata de una historia de amor y  
comedia, realizada por el youtu-
ber cordobés Tomás Salas, bajo el  
seudónimo de "Tomy Lee". La misma 
fue rodada en barrio Pueyrredón,  
barrio San Vicente y otras localidades 
de Córdoba.

“Mala mía” lleva como título la mini serie  
independiente que se grabó entre el 2023 y 
el 2024 producida por el youtuber  
cordobés Tomy Lee. Es una producción de 
tres capítulos que se grabó en la Sala del 
Teatro de barrio Pueyrredón, barrio San  
Vicente y otras localidades de Córdoba.  
Participó un elenco de seis protagonistas y 
extras, con vestuario, puesta en escena y 
efectos prácticos.
Dialogamos con su creador, Tomás Salas 
(bajo el seudónimo de Tomy Lee) para  
conocer más sobre su carrera y producción.

¿Cómo nace tu vocación por la produc-

ción de material televisivo y/o cinema-
tográfico?
Toda mi vida he amado las películas, las  
series y las grandes historias, desde chico me 
encantaba la idea de poder contarlas.  
Cuando era un niño, con mi hermano y  
amigos, hacíamos videos grabados con un 
celular, pero eran diferentes, imitábamos  
algún capítulo de alguna serie e incluso  
inventábamos alguna trama simple. Luego 
los  veíamos una y otra vez hasta que ya, un 
poco más adolescente, pude tener mi propia 
PC y aprendí a editar. Luego me abrí mi canal 

de Youtube y empecé a subir videos. Así que 
considero que es algo que siempre me acom-
pañó, filmar y editar es algo que siempre me 
gustó.

¿Tenes algún referente en tu actividad?
Creo que mis referentes han ido cambiando 
con el pasar de los años, cuando era chico 
quería ser como Germán Garmendia, por eso 
también me motivé a crear mi canal ya de 
grande y más adentrado en el mundo del cine, 
Quentin Tarantino es mi más grande referen-
te, la manera que tiene de hacer sus películas 

son increíbles, las secuencias, diálogos y  
como se ven son siempre impactantes. Tiene 
ideas originales que homenajean al cine  
clásico, de clase B y se nota que disfruta  
demasiado hacerlo.

¿Qué historias reúne la geografía de 
“Mala mía”?
Mala Mía es una historia de amor y comedia. 
Una mini serie de tres capítulos que podrá 
verse a partir de fines de junio en youtube. 
Miranda Vega sueña con ser actriz pero no le 
va muy bien, a esto se suma la mala suerte y 
algunos problemas con su novio, desencade-
nando situaciones que ante los ojos de Miran-
da son de película. Hay muchas referencias de 
mis películas favoritas como Kill Bill, Pulp  
fiction o El perfecto asesino (de Luc Besson).

¿Cómo viviste, en lo personal, el proceso 
de grabación de la serie?
El rodaje de Mala Mía para mí fue como un 
viaje de egresados en cuanto a lo divertido, 
parece que no, pero son muchas horas de  
trabajo, planificación y filmación, pero el  
grupo era tan lindo que se hacían llevaderas 
las horas largas. El equipo técnico y la parte 
actoral se comprometieron desde el primer 
momento y la química es genial. Fue muy 
gratificante llegar al final de los rodajes,  
gracias a mi equipo pudimos lograrlo.-
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Con su perrita, recorre el país en moto 
entrevistando deportistas olímpicos
Matías Villarruel Vercesi salió de  
Córdoba junto a "Malca" para viajar por 
toda la Argentina, documentando a  
diferentes deportistas olímpicos que 
en el mes de julio participarán de los 
Juegos Olímpicos 2024 en París. ¿Su 
gran sueño? Poder asistir a esa cita  
deportiva mundial.

El pasado 1° de Marzo, Matías Villarruel  
Vercesi (31 años) salió de Córdoba junto a 
su perrita “Malca” para viajar por toda la  
Argentina, documentando a diferentes  
deportistas olímpicos porque en julio se 
van a disputar los Juegos Olímpicos 2024 
en París (Francia).
“El objetivo es recorrer el país sobre dos  
ruedas junto a mi perrita Malca, ir entrevis-
tando a atletas y deportistas argentinos  
clasificados (o representantes de las discipli-
nas que participan en Francia), conseguir 
sponsors y viajar a París. Voy a compartir las 
historias de los atletas y mostrar el sacrificio 
que hacen día a día en cada entrenamiento 
para lograr sus objetivos y hacer realidad sus 
sueños”, explicó el viajero, creador de  
contenido y youtuber, a quien todos cono-
cen como “Cabeza”.
Así, a través de un blog de viajes que se lla-
ma “Viajá con Cabeza”, va subiendo fotos y 
videos en sus redes (Instagram: @viaja_
con_cabeza) y YouTube (Viaja con  
Cabeza).

Una “compañera de ruta” especial 
A bordo de su querida e inseparable  
Honda Nighthawk 250 modelo 1992,  

“Cabeza” partió de Córdoba para llegar a 
Puerto Madryn, con la idea de bajar a  
Trelew y doblar con rumbo a Esquel,  
siempre en busca de deportistas olímpi-
cos. Entonces viajará a Mendoza, volverá a 
Buenos Aires, subirá hasta Misiones, irá a 
Jujuy y terminará en Córdoba, su punto de 
partida.
Ahora bien, ¿Cómo es viajar con su amiga 
peluda de cuatro patas? “Malca tiene dos 
años y medio. Ella va cómoda sobre un  
soporte sobre el asiento, especialmente  
diseñado para viajar atrás. Hacemos  

paradas técnicas cada 70 km”, comentó  
“Cabeza”, para luego agregar: “Es como una 
cama de dos plazas donde puede ir parada, 
sentada o acostada. Ella va atada y segura, 
lleva antiparras grandes para el viento, un 
cuello para taparle también las orejas, un  
buzo, una campera, bufandas… El viento en 
la ruta es helado y, mucho más en el Sur”.

Con la “cabeza” puesta en París 
“El proyecto ‘Inmortales’ es una serie de  
videos que voy subiendo a YouTube todos los 
domingos. La idea es filmar y documentar a 

los diferentes deportistas olímpicos que  
tenemos en Argentina porque en julio empie-
zan los Juegos Olímpicos en París”, afirmó el 
joven que supo jugar al rugby durante 20 
años y que además, estudió cine y televi-
sión en la Universidad Nacional de Córdoba
“Para mí, no es lo mismo destacarte en  
fútbol que en otro deporte en el que quizás 
sos un campeón pero tenés que trabajar de 
otra cosa en forma paralela”, remarcó.
Su plan es trabajar y crear contenido de  
calidad, con la ilusión de ir a París. Entre 
otros, fue entrevistando a Analía Zacarías 
(hace BMX), al pentatlonista Franco Serrano 
(esgrima, natación, salto ecuestre, tipo de 
pistola y carrera de a pie), a Gastón Revol 
(rugby 7) y Chiara Ferreti (windsurf).
Cabe recordar que Argentina tiene más de 
100 deportistas clasificados en 14 discipli-
nas para los Juegos Olímpicos de París 
2024, un listado que puede extenderse. El 
evento se realizará del 26 de julio al 11 de 
agosto en la capital francesa, con más de 
10.500 atletas.-
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ALQUILER DE CASAS, 
LOCALES Y DPTOS.

VARIOS

SANTA CECILIA. Casa 4dorm 2 baños. u$d 80.000. 
Cel. 3516176330- ARTIGAS INMOBILIARIA
SANTA CECILIA. Casa 2 dorm. 2 baños.  u$d83.000. 
Cel. 3516176330- ARTIGAS INMOBILIARIA
CHACRA DEL NORTE. Duplex 2 dorm. 3 baños.  
u$d130.000 Cel. 3516176330- ARTIGAS INMOBILIARIA
NUEVO POETA. Duplex 2 dorm 2 baños.  u$d120.000. 
Cel. 3516176330- ARTIGAS INMOBILIARIA
EL CONDADO (COSQUÍN). Lote plano, 1179mts². 
Escritura. Servicios. U$D 17.000 
Cel. 3517672248 Kairos Servicios Inmobiliarios
ALTOS DE LA COLONIA (COLONIA TIROLESA).
Lote 350mts², servicios de luz, agua, cordón cuneta. 
Cel. 3517672248 Kairos Servicios Inmobiliarios
SAN MARTIN. Cochera en venta a una cuadra de 
Av. Castro Barros. U$D 8200.
Cel. 3517672248 Kairos Servicios Inmobiliarios
CABALANGO. Importante Casa. Cocina Come-
dor, Living, 3 dormitorios, Baño c/antebaño, Co-
chera doble, Galería amplia, Quincho con baño , 
Pileta con solarium. Hermoso parque. 
Cel. 3517672248 Kairos Servicios Inmobiliarios

MARQUÉS.  Dpto. de 2 dormitorios, patio y  
cochera $280M GOFFI 4774021 / 351 7449433
POETA LUGONES.  Casa  de 2 dormitorios 
(a estrenar) $400M ¡IMPECABLE! 
GOFFI 4774021 / 351 7 449433
GENERAL PAZ. 1 dorm + cochera.
Cel. 3516176330- ARTIGAS INMOBILIARIA
NUEVO POETA. Local 20 m2 + baño, S/Cavia es-
quina Azor Grimaut. 
Cel. 3516176330- ARTIGAS INMOBILIARIA
DOCTA. Locales comerciales, c/u de 50mts. pue-
den alquilarse juntos o separados. A mts. de Calle 
principal. Baño completo, vidriera completa con 
blindex, piso porcelanato, cuenta con luz, gas y 
agua. $ 400.000.- Cada uno
MARVIC Inmobiliaria Cel. 155932337
MARQUÉS. Puerta de rejas en su ingreso. Coci-
na comedor c/mueble bajo, cocina elect., cale-
fón elect. Baño. Patio. Ideal p/persona sola.  
$150.000 CRECER Tel. 4762749 - 3516116969
MARQUES. Dpto. Cochera, Cocina y comedor 
diario, aire split frio. Baño completo, Dorm, Patio
P/2 personas máximo. $280.000
CRECER Tel. 4762749 - 3516116969

MARQUÉS. Gran terreno. ¡Atención Inversor! A 
una cuadra de plaza. Casa a reciclar, y posibilidad 
de construcción de duplex. consta de: 2dorm,  
cocina comedor, living, baño, y gran patio. Cuenta 
con gran espacio libre de patio para ampliar, o 
construir 2 o 3 unidades funcionales. Terreno de 
560 mts. U$s 68.000. 
MARVIC Inmobiliaria Cel. 155932337
ALTO ALBERDI. Dpto. en 3° Piso. por escalera. 1 
dorm c/placard, baño completo, cocina separada 
c/muebles de cocina bajo mesada. Living come-
dor, balcón. Piso Parque. U$s 32.000
MARVIC Inmobiliaria Cel. 155932337
RESIDENCIAL AMERICA. Exc. estado, a mts de 
Alem. 2 dorm, 2 Baños, escritorio, living, cocina 
comedor amplia, galería cubierta. garaje y Patio.
MARVIC Inmobiliaria Cel. 155932337
MARQUÉS. Casa + Dpto. Tereno de 17,5 x 32mts. 
Casa: Cocina comedor, 3dorm, baño completo, 
galeria, patio de cesped pequeño y lavadero cub. 
Garaje para 3 autos. Casa c/entrada indep. con uso 
comercial. Funcionaba un Consultorio médico. 
Compuesto por dos módulos , con baño comple-
to y espacio para kitchenett. Dpto.: Ingreso inde-
pend. por portón de garaje . Tiene 1 dormitorio 
amplio , cocina comedor y baño. Patio común con 
asador y cuarto de guardado. U$s 100.000
CRECER Tel. 4762749 - 3516116969
POETA LUGONES. Casa, excelente entorno, pri-
mer sector del barrio con todos los servicios. Rejas 
en su frente, jardín, ingreso de auto descubierto y 

BICICLETA. BMX Venzo Cube Rodado 20. Muy 
poco uso. Impecable. Cel. 3515 119986

CLASIFICADOS
VENTA DE CASAS, LOCALES, 
TERRENOS Y DPTOS.

POETA LUGONES. Casa de 2 dorm y escritorio.  
Excelente Estado. GOFFI 4774021 / 351 7 449433
MARQUES. Casa 3 dorm  y 2 dptos. Terreno 1.120m² 
¡Ideal Inversor! GOFFI 4774021 / 351 7 449433
NUEVO POETA. Todo en planta baja. 2 dorm,  
cochera y patio. GOFFI 4774021 / 351 7 449433
LAS MARGARITAS. A metros de Av. Monseñor P. 
Cabrera, cerca del Shopping. Complejo de 4 dptos 
(todos alquilados).¡Ideal Inversor! 
GOFFI 4774021 / 351 7 449433
ZUMARAN. Casa de 1 dorm cochera pasante  
U$S 55M. A metros de Av. Monseñor P. Cabrera. 
GOFFI 4774021/3517449433
DOCTA. Duplex a estrenar  de 2 dormitorios.
SR Servicios inmobiliarios Cel. 3513858257 
DOCTA. Oportunidad de 1 dorm. y 1/2 a estrenar. 
SR Servicios inmobiliarios Cel. 3513858257 
MANZANO. Excelente vista. Oportunidad a terminar 
U$s25 mil SR Servicios inmobiliarios Cel. 3513858257
LOS BOULEVARES. Casa de 2dorm más galpón 
SR Servicios inmobiliarios Cel. 3513858257
LOS BOULEVARES. Casa de 2 dorm, patio.  U$s 38 
mil SR Servicios inmobiliarios Cel. 3513858257
ALTA CBA. Dpto. de 1 dorm. ¡Oportunidad! 
SR Servicios inmobiliarios Cel. 3513858257

cochera cubierta. Cocina, baño, 3dorm con placar
living comedor, Galería con toldo en su perímetro
patio con asador y cuarto de guardado. 
U$s 80.000 CRECER Tel. 4762749 - 3516116969
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 + información:  Cel: 351 6890531 - 
351 3032267 - Nicolás Berrotarán 1917 

Piso 2 - Oficina C - B° Cerro de las Rosas

Silvina Rossi y Carina Carretero,  
abogadas especialistas en derecho 
de Familia, hacen un análisis de cómo 
la crisis económica repercute en las 
relaciones familiares, generando  
inquietudes y desavenencias sobre 
una multiplicidad de temas cotidia-
nos que nos interpelan a diario. 

 
¿Cuáles son las consultas que reciben 
frecuentemente en su estudio?
Como consecuencia de la incertidumbre 
económica que atraviesa nuestro país,  
observamos en nuestros consultantes una 
sensación recurrente de inestabilidad emo-
cional, como desesperanza, irritabilidad, 
frustración. Debe tenerse en cuenta que se 

vienen registrando a gran escala aumentos 
en rubros muy sensibles para las familias:  
canasta básica alimentaria, servicios  
esenciales, Obra social, monto de alquileres, 
cuota de escuelas privadas, entre otros. 
Si en muchas familias - donde conviven  
ambos progenitores - resulta difícil sostener  
rubros básicos, es de esperar que la situación 
se agrave cuando se produce la separación, 
ya que los aportes que antes iban destinados 
a un solo hogar ahora deben sostener las  
viviendas donde residen cada uno de los  
progenitores y a su vez continuar solventan-
do las erogaciones de los hijos. Este escena-

rio, generó una gran demanda de consultas 
para asesorarse sobre el reclamo y monto de 
“cuota alimentaria” que debe el progenitor 
no conviviente a favor de sus hijos. Esta obli-
gación existe hasta los 21 años si el mismo no 
trabaja y se extiende hasta los 25 años si el 
hijo estudia alguna carrera terciaria, univer-
sitaria o se capacita para adquirir un oficio o 
profesión. Asimismo, debe tenerse en cuenta 

que las tareas de cuidado del hijo que realiza 
el progenitor, tienen un valor económico.

¿En qué otras áreas impacta esta crisis 
en las relaciones familiares?
Tenemos un incremento en consultas desti-
nadas a asesorarse sobre el Proceso de  
Divorcio, siendo muchas veces los malesta-
res económicos constantes los que llevan a 
una ruptura matrimonial. Otro de los  
aspectos que desencadenó esta crisis  
económica, es el incremento de consultas re-
lativas a violencia intrafamiliar. Brindamos 
un abordaje en violencia de género, violen-
cia económica, psicológica, entre otras.

¿Cuál es la sugerencia para evitar  
mayores conflictos en los procesos  
judiciales?
Más allá de los procesos jurídicos, celebramos 
que muchas personas recurran al estudio  
para un “asesoramiento preventivo” a los  
fines conocer alcances, derechos y obligacio-
nes de antemano. Es decir, personas que  
están “próximas” a contraer matrimonio, “con 
intención” de inscribir su unión convivencial o 
bien en búsqueda de ayuda para una planifi-
cación sucesoria. Estamos convencidas que la 
información da poder y te hace libre, siempre 
brinda un mejor posicionamiento.-

Fuerte impacto de la crisis económica 
en las relaciones familiares
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SOLOCHICOS

Encontrá las 7 diferencias
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El que busca... 
¡Encuentra!

1- Pelota de tenis
2- Binoculares
3- Sartén

4- Manzana
5- Portafolio
6- Pincel

7- Hueso
8- Canasta
9- Grabador

10- Palita
11- Pelota inflable
12- Zanahoria
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HORÓSCOPO

ARIES
Junio será un mes de dinamis-
mo y cambios. Las energías  
estarán a tu favor para iniciar 

nuevos proyectos o darle un giro a los exis-
tentes. En el ámbito laboral, podrías recibir 
una propuesta interesante, pero deberás 
evaluar bien los pros y contras antes de  
decidir. En el amor, habrá momentos de  
pasión y complicidad con tu pareja.

Mes de estabilidad y crecimien-
to. Las finanzas mejorarán  
gracias a tu esfuerzo y dedica-
ción, y podrías recibir una  

recompensa inesperada. En el trabajo, tu 
perseverancia dará frutos, aunque deberás 
ser paciente. En el amor, habrá armonía y 
entendimiento en la pareja. No te olvides  
de cuidar tu alimentación.

TAURO

LEO

GÉMINIS
Experimentará un mes lleno de 
actividad y comunicación. Las 
relaciones sociales serán clave y 

podrías establecer conexiones importan-
tes tanto en lo personal como en lo  
profesional. En el trabajo, será un buen  
momento para negociar y presentar  
nuevas ideas. Es importante mantener una 
rutina de ejercicio regular.

Junio traerá un enfoque en el 
hogar y la familia. Será un mes 
ideal para resolver conflictos 
domésticos y fortalecer los  

lazos con tus seres queridos. En el trabajo, 
podrías enfrentar desafíos que requerirán 

Junio será un mes de creativi-
dad y expresión personal.  
Tendrás la oportunidad de  

brillar en tu ámbito laboral, especialmente 
si te dedicas a áreas artísticas o de comuni-
cación. En el amor, la pasión y el romance 
estarán presentes, aunque deberás evitar 
los celos y malentendidos.  La salud será 
robusta, pero es importante no descuidar 
el descanso.

VIRGO
Mes de introspección y análisis.  
Es un buen momento para  
evaluar tus metas y ajustar tus 

planes de acuerdo a las nuevas circunstan-
cias. En el trabajo, se te presentarán oportu-
nidades para mejorar tu posición, pero  
deberás ser meticuloso y organizado. La  
salud será buena, aunque es vital prestar 
atención a la salud mental.

LIBRA
 Junio será un mes de equilibrio 

y armonía. Las relaciones inter-

ESCORPIO
  Junio traerá intensidad y trans-

formación. Es un buen momen-
to para dejar atrás hábitos  

negativos y adoptar nuevos. En el ámbito 
laboral, podrías enfrentar retos que te obli-
guen a salir de tu zona de confort, pero 
esto te llevará a un crecimiento significati-
vo. En el amor, experimentarán una cone-
xión profunda y apasionada. Es importan-
te no descuidar el bienestar emocional.

SAGITARIO
Mes de aventura y expansión. 
Tendrás la oportunidad de  
explorar nuevas ideas y  
proyectos que te entusiasmen. 

En el trabajo, podrás recibir una oferta que 
implique viajes o cambios significativos. 
En el amor, habrá alegría y diversión; los 
solteros tendrán oportunidades para  
encuentros emocionantes. 

CAPRICORNIO
 Junio será un mes de estabili-

dad y planificación. Es un buen 

ACUARIO
Mes de innovación y cambio. 
Tendrás la oportunidad de in-
troducir nuevas ideas en tu en-

torno laboral y personal. En el trabajo, tu 
creatividad será apreciada y podrías liderar 
proyectos importantes. En el amor, habrá 
comunicación y entendimiento con tu pa-
reja; los solteros podrían sentirse atraídos 
por alguien fuera de lo común. Mantener 
un equilibrio entre actividad y descanso.

PISCIS
Junio traerá introspección y 
sensibilidad. Es un buen  
momento para conectar con tu 

intuición y explorar tus emociones. En el 
trabajo, podrías recibir reconocimiento 
por tu esfuerzo y dedicación. En el amor, 
habrá ternura y apoyo mutuo en la pareja; 
los solteros podrían encontrar a alguien 
que entienda su mundo interior. 

CÁNCER

personales serán clave y podrías resolver 
conflictos pendientes. En el trabajo, tu  
diplomacia y habilidades sociales te  
ayudarán a avanzar en proyectos impor-
tantes. En el amor, habrá entendimiento y 
romanticismo. La salud será favorable,  
pero es recomendable mantener una  
dieta balanceada.

momento para establecer bases sólidas en 
tus proyectos y finanzas. En el trabajo, tu 
disciplina y enfoque te llevarán a alcanzar 
tus objetivos. En el amor, habrá seguridad 
y compromiso. La salud será buena, pero 
es vital prestar atención a la postura y el 
estrés.

paciencia y diplomacia. En el amor, habrá 
una conexión profunda con tu pareja; los 
solteros podrían sentirse nostálgicos.
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Taller de Teatro “Mundos Posibles” para 
personas con Discapacidad en el Peña
Las clases son los martes de 18.45 a 
20.10hs. en Ciudad de Tampa 2945 de 
B° Villa Cabrera. “El teatro rompe fron-
teras, salta prejuicios e imagina mun-
dos imposibles”, señaló la Lic. en Teatro 
Fiorela Boratto, coordinadora de esta 
propuesta artística e inclusiva que ya 
cuenta con 4 años de vida.

“Mundos Posibles está transitando su  
cuarto año de vida, y muchos de los partici-
pantes están desde el comienzo. El taller  
forma parte de las actividades culturales que 
propone la Asociación Civil CID (Centro  
Integral de Desarrollo Humano para perso-
nas con discapacidad), cuya directora es  
Silvia Velez Funes, referente en discapacidad 
a nivel nacional. En los encuentros del taller 
contamos con la presencia del Licenciado en 
Psicología Joaquín de la Vega, quien acom-
paña atento a los emergentes y las necesida-
des de los jóvenes en las clases, aportando un 
gran valor desde sus conocimientos y su  
mirada”, comentó la Lic. en Teatro Fiorela 
Boratto, actriz, dramaturga, docente,  
gestora cultural y Coordinadora de esta 
propuesta artística e inclusiva.

¿Cómo definirías a “Mundos Posibles”?
En el taller de Teatro “Mundos Posibles” parti-
mos desde la siguiente premisa “para hacer 
teatro se necesita simplemente ser seres  

humanos”; hacemos teatro con lo que somos, 
lo que traemos, aquello con lo que contamos 
cada uno y cada una: nuestro cuerpo, nues-
tras voces, nuestras emociones, lo que nos 
gusta y lo que no, nuestras historias, nuestras 
posibilidades, nuestros universos creativos; 
para compartir colectivamente en un espacio 
de expresión, imaginación, juegos y aprendi-
zajes. Como dice Augusto Boal: “El teatro 
rompe fronteras, salta prejuicios, imagina 
mundos imposibles”.

¿De qué manera trabajan con los alumnos?  
Ponemos especial atención en la función pe-
dagógico-terapéutica del teatro que nos pro-
porciona herramientas para potenciar la ex-
presión en todas sus formas: el lenguaje 

(verbal y no verbal), la comunicación, la  
imaginación, la creatividad. Fomenta el  
desarrollo de las aptitudes personales. Explo-
ramos distintas estrategias expresivas para 
así desarrollar y potenciar habilidades,  
favoreciendo el autoconocimiento, la sociali-
zación y la empatía.

Inclusión en Escena
¿Qué busca generar y transmitir este Taller?
Buscamos potenciar las posibilidades de  
cada uno y cada una. Somos un grupo, un 
elenco, ya podemos decir, de personas que se 
respetan, se contienen, se escuchan, nos  
gusta actuar y vamos encontrando en la  
escena la manera más libre de expresarnos.
En las clases trabajamos con ejercicios de 
expresión corporal, movimiento, expresión 
vocal (respiración, voz, dicción, proyección 
vocal, modulación). Trabajamos la concen-
tración, la estimulación de la memoria,  
promovemos la lectura, la interpretación, la 

expresión de las propias emociones y senti-
mientos. Y es desde allí que surge el material 
con el que vamos creando escenas.

“Hacemos teatro con lo que 
somos, lo que traemos, aquello 
con lo que contamos cada uno y 

cada una: nuestro cuerpo,  
nuestras voces, nuestras emocio-
nes, lo que nos gusta y lo que no, 

nuestras historias, nuestras 
posibilidades, nuestros  

universos creativos”
¿Cuándo y dónde son las clases?
Desde 2023, las clases se llevan a cabo en el 
bellísimo Teatro con el que cuenta el Instituto 
José Peña, los días martes de 18.45 a 20.10hs. 
Realmente tener la posibilidad de dar clases 
de teatro en un escenario, en una sala de  
teatro es una experiencia maravillosa para  
todos. Si la propuesta te resuena, ¡Sumate!

       + información:  Cel. 3424871556 – 
lic.fiorelaboratto@gmail.com

Sol
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Recorre el mundo escalando y como 
“Aperturista” de nuevos recorridos
Sebastian Rojas tiene 47 años y lleva 
prácticamente escalando toda su vida. 
Trabajó en competencias en Chile,  
Paraguay, Bolivia, Perú, Brasil,  
Uruguay, Ecuador, Colombia, México, 
España, Francia, entre otros. Es Rou-
ter Setter Internacional IFSC y posee 
un Centro de Muro de Escalada en la  
ciudad de Córdoba.

Sebastián Rojas (47 años) nació en Jujuy, 
pero desde los 2 años se radicó en  
Córdoba. Actualmente reside en Nueva 
Córdoba y lleva prácticamente toda su  
vida escalando por todas partes del mun-
do. Es Router Setter Internacional IFSC 
(apertura, creación y ajuste de vías y  
bloques de escalada) y posee un Centro de 
Muro de Escalada en la ciudad de Córdoba 
que es furor.

¿Cómo y cuándo nació tu pasión por la 
Palestra?
Fuí federado desde los 7 años. Competía des-
de esa edad y alrededor de los 14/15 años, en 
la búsqueda de de otros deportes, encontré 
en una publicación de un dista, información 
de un muro de escalada. Me presenté y el 

profe pienso que vio mi conducta deportiva y 
me entrenó de manera muy comprometida.

¿A dónde aprendiste?
De los 6/7 años a los 14, viví en la provincia de 
Jujuy. Ahí empezó todo, entrenando en un 
muro y escalando en roca en la naturaleza, 
especialmente al norte (Volcán / Tilcara). 
Luego, continué en Córdoba desde los 15/16 
años, hasta la actualidad.
¿Cuál es tu especialidad?
Comencé desenvolviéndome en dificultad o 
lead, que es escalar paredes con cuerdas con 
una altura mínima de 15mts. y también me 
desarrolle en escalada deportiva en roca, 
buscando levantar el nivel deportivo  
constantemente.

¿En qué lugares épicos escalaste y qué 
hazañas conseguiste hasta acá?
En roca escalé en mucho písese y al ser  
deportivo mi desarrollo, todos los lugares son 
especiales, pero mi preferencia es  
España, en la zona de Cataluña. En el  
desarrollo deportivo de mi lugar de “Router 
Setter” mi mayor logro fue ser Jefe de  

apertura de un Juego Panamericano en la 
modalidad de boulder, que es ahora una de 
mis profesiones más desarrolladas en la que 
también soy parte del staff de ruoutersetter 
internacional de la Federación interna de  
escalada deportiva IFSC.

“Escalar es un juego, así comenzó 
en mis inicios y sigue siendo 
hasta hoy. Por supuesto que 

ahora al ser profesional tiene 
otros aspectos que se  

complementan de manera 
obligatoria como la disciplina,  

la constancia y la conducta  
de un deportista”

¿Qué es escalar para vos y cómo es  
trabajar como "Aperturista"?
Escalar es un juego, así comenzó en mis  
inicios y sigue siendo hasta hoy. Por supuesto 
que ahora al ser profesional tiene otros  
aspectos que se complementan de manera 
obligatoria como la disciplina, la constancia 
y la conducta de un deportista. En cuanto 
abrir recorridos para competidores de dife-
rentes países y a un nivel tan profesional, 
abrir es es algo que complementa el interés y 
satisfacción, tanto en lo feérico y físico para 
los competidores, como también cumplir 
con las expectativas y compromisos de las 
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       + información: IG: @sebas_avista

María Gabriela Nota
Lic. en Psicologia

M.P. 5648

Dificultades de la vida en pareja
Hijos, amor, límites.
Apto carnet de conducir p mayores de 70 años

Jose de Goyechea 3229 l2 esq. M. Quintana - 156003636

para ayudarte a pensar...
Una escucha atenta 

Particulares y obras sociales

instituciones o federaciones y generar el show 
al público, transmisiones y publicaciones so-
ciales que son parte importantes del  
espectáculo.

¿Qué logros obtuviste? 
Logros fueron muchos en diferentes épocas, 
pero por decir que con el tiempo y por la edad 
actual quizá poder ser parte del grupo de  
seteadores de competencia de la Federación 
internacional de escalada como ruouter  
setter nivel 2 siendo unos de los pocos lati-
noamericanos que estamos ahí. ¿Los países  
donde trabajé? En Competencias de Chile,  
Paraguay, Bolivia, Perú, Brasil, Uruguay,  
Ecuador, Colombia, México, España, Francia, 
entre otros.

¿Alguna anécdota curiosa?
Son muchas pero quizás subir con una  
cuerda que no era muy larga (normalmente 
tienen 60mts. y está tenía 40) unos 350mts. 
en Gustape (Colombia), improvisando para 
llegar arriba sin pagar (tiene un ingreso de 
turistas por una infinitas Escaleras, llenas de 
turistas).

"Escalar es una manera de vivir”
¿Cualquier persona puede escalar?
Sí, todas las personas pueden escalar, hay  
diferentes categorías oficiales en todas las 
edades como también la escalada social. Y 
de hecho existe hasta parclimb con diferentes  
niveles de discapacidad. Nosotros trabaja-
mos muchos años con asociación con chicos 
con discapacidad intelectual.

¿Hay un límite de edad?
Hay un límite físico, mientras el físico te 
acompañe podes escalar, en Córdoba y en el 
muro tenemos a “Pepe”, unos del mejores es-
caladores de 72 años con un gran nivel de-
portivo.

¿En cuánto tiempo se puede aprender y 
qué es lo más difícil?
Depende lo que busques, si buscar el desarro-
llo deportivo de manera igual (federado)  
toda tu vida deportiva. Cuanto lleva llegar el 
un nivel internacional 4/6 años. De manera  
recreativa dese el día 1 comienzas teniendo 
logros personales. ¿Qué condiciones se  
necesitan y qué recaudos hay que tener en 
cuenta? La constancia es el punto clave para 

mejorar y tener o desarrollar habilidades  
para caer, saltar o hacer acrobacia... es el  
desafío para no golpearse tanto.

¿Cuándo abriste “Avista Muro”? 
“Avista Muro” nació hace 9 años aproximada-
mente en la terraza de un hostel en Nueva 
Córdoba, con un perfil orientado al entrena-
miento deportivo, y un ambiente social. Hace 
5 años nos mudamos a Fructuoso Rivera 341 
donde en un galpón armamos un muro de 
escalada (boulder) con las mejores tomas de 
diferentes partes del mundo. Muro de vías en 
altura para cursos de escalda, zonas de entre-
namiento específico para deportistas, gimna-
sio y coworking con bar. Buscando igualar los 
lugares de entrenamiento europeos.

¿Cuáles son tus proyectos y próximos 
destinos?
Ahora estamos trabajos en París (Francia) en 
los Juegos Olímpicos. Los próximos viajes son 
por Europa escalando y en Octubre, ir al  
Sudeste asiático. ¿Qué lugar ocupa en tu vida la Palestra y 

Escalar?
Y la verdad puedo hacer muchas cosas en di-
ferentes trabajos pero escalar y entrenar es 
algo que está en mi día a día, es una manera 
de vivir, tener la capacidad de poder cumplir 
con otras obligaciones pero saber que entre-
nar y escalar va a suceder siempre, aunque 
tenga que ser a las 12 de la noche o las 5 de la 
madrugada.-
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      + información:  Cel. 3512469100

"La Canalización se utiliza para  
encontrar respuestas a las dudas que 
tenemos sobre el por que no podemos 
lograr algo en el plano económico, o 
en la pareja o en la salud, en cualquier 
área: física, mental, emocional, etc.", 
explicó Silvina Bazán de SAMADHI  
Salud Alternativa.

 
¿Qué es la canalización? 
Es la técnica para recibir mensajes e  
información de otros planos más elevados, 
dónde se encuentran nuestros guías,  
maestros y ángeles protectores, que todos 
tenemos. Sirve para limpiar y liberarnos de 
cualquier Energía de Baja Vibración  que  
nosotros hayamos generado, en forma  
consciente o inconscientemente, y pueda  
haber provocado un bloqueo en nuestras  
vidas en cualquier área, de salud física, 
mental o emocional. Lo puede aplicar cual-
quier persona, siempre que sea utilizado pa-
ra la Luz, el Amor y en nombre del Bien Mayor.
 
¿Cómo podemos conectarnos con nues-
tros Guías Espirituales?
La sesión consiste en una conexión que  

realiza el canalizador, previa preparación a  
través de una meditación, y un decreto de 
permiso para conectarse con el Alma de  
esa persona. El consultante puede estar  
presente, o se comunica con el canalizador 
por videollamada, solo tiene que tener en 

claro una o varias preguntas concretas y 
concisas, y darle la fecha de nacimiento al 
Canalizador, quien se conectará con sus 
guías para responderle a esas preguntas.
La duración dependerá de los temas a  
canalizar, y del tiempo en que lleguen los 
mensajes. Pero en general es de una hora 
aproximadamente. Después de cada sesión, 
es importante aprender a cerrar el canal,  
soltar y liberar y limpiar el canal. Sin quedar-
se apegado a las respuestas.

¿Cómo se reciben estos mensajes?
Todos podemos conectarnos con nuestros 
guías, y está información ya la sabíamos,  
todos somos canales desde que vinimos a la 
Tierra. Pero, no siempre estamos vibrando en 
altas frecuencias, por la vida que llevamos en 
general. Muchas veces llena de influencias 
negativas externas, que nosotros decidimos 
escuchar y seguir. 

¿Cómo funciona la sanación cuántica? 
Permite conectarse con la mente de otro,  
para recomponer un vínculo con alguien. 
Y también se pueden cortar y liberar lazos 
karmicos. Es una técnica que consiste en una 
sesión de unos 40 minutos, dónde se  

convoca a una Cámara de Sanación Cuánti-
ca, creando un espacio de Luz, para el Amor 
y el Bien Mayor.  Es poner en palabras algo 
que no se sabe, desde el yo soy, de una perso-
na, al yo soy de la otra persona. Se pide en la 
sesión respuestas claras y concretas. 
Y se arma como un canal de comunicación 
entre las  cosas que se quieren decir entre 
esas dos personas. Estén vivas o no, o sea en 
este plano o no. El tema es que es una  
comunicación entre Almas. Por eso es  
"Cuántica" (sin espacio ni tiempo) para  
Sanar ese vínculo. Se puede realizar de  
manera presencial o por video llamada. 

¿En qué situaciones puede emplearse?
Se realizar cuando queremos conocer algo 
acerca del vínculo con otro que no podemos 
entender, cuando queremos costar lazos 
porque género dolor, abuso o estafa  
económica y así no se repite más. Se suelta y 
se eleva a la Energía Divina.-

¿Qué beneficios brindan la  
canalización y la sanación cuántica?
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        + información: Cel. 3516809048 
(Fundación Un Litro de Leche por mes)

Un Litro de Leche por mes celebró 
otro "Cumple 15" solidario y sorpresa
Con la ayuda de vecinos, familias,  
comerciantes y voluntarios, la Funda-
ción de B° San Martín consiguió una 
torta, mesa dulce, comida, globos,  
decoración, mesa salada, descartables, 
cotillón y adornos para cumplirle el 
sueño a la Quinceañera. 

Una vez más, como desde hace ya varios 
años, la Fundación Un Litro de Leche por 
Mes de B° San Martín organizó una campa-
ña solidaria para organizarle la fiesta a una 
Quinceañera de bajos recursos que soñaba 
con celebrar su gran día de una manera  
inolvidable.
“Mica es una jovencita muy humilde, que  
asiste a nuestra Fundación es muy educada y 
estudiosa, son varios hermanos que viven con 
su mamá sola, que lucha con una historia de 
violencia de género… Todo muy difícil, ¡pero 
no bajan los brazos! y queríamos darle esta 
alegría de festejar sus 15", explicó Valeria, la 
cara visible de esta Fundación que desde el 

año 2009 no para de ayudar a los que más 
lo necesitan.
Sin lugar a dudas, para la Quinceañera, esta 
fiesta no solo fue un día de celebración,  
sino también un recordatorio de que el 
amor y la bondad pueden superar  

cualquier adversidad.

El Sueño de "Mis Quince" 
A través de la campaña #ElSueñoDeMis-
Quince y la ayuda de vecinos, familias,  
comerciantes y voluntarios, se consiguie-
ron una torta para la quinceañera, mesa 
dulce, comida, globos, decoración, mesa 
salada, descartables, cotillón y adornos.
La Misión se cumplió el pasado miércoles 
29 de mayo en la sede de la Fundación 
(Obispo Ceballos 534 de B° San Martín), 
donde "Mica" vivió su fiesta-merienda tan 
añorada rodeada de sus amistades, compa-
ñeros y familiares. 
En un mundo donde a menudo escucha-
mos sobre las dificultades y los desafíos, 
historias como esta nos recuerdan el poder 
transformador del amor, la solidaridad y la 
generosidad. La Fundación Un Litro de  
Leche por Mes está iluminando vidas y 
creando recuerdos que durarán toda la  
vida, demostrando que juntos podemos 
hacer una diferencia significativa en la vida 

de aquellos que más lo necesitan.
"A todas aquellas Quinceañeras que necesi-
ten nuestra ayuda, no duden en escribirnos. 
Siempre, con la colaboración de mucha  
gente, podemos hacer realidad su Fiesta. 
Además, aquellas personas que puedan  
colaborar para futuras fiestas, recibimos 
ayuda y donaciones de todo tipo ó pueden 
hacer transferencias bancarias al Alias  
UN.LITRO", indicó "Vale", dueña de un  
corazón gigante.-  
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        + información: Av. Lino Spilimbergo 
4449 - B° Villa Marta - Cel. 3516653756

Con una década de servicio, trayecto-
ria y dedicación, el Taller Mecánico de 
B° Villa Marta se ha consolidado como 
el Taller de referencia en electricidad 
del automotor, aire acondicionado y 
venta de baterías en Córdoba.

¿Cómo surgió MAR CARS? 
En un principio, Dante trabajaba en la   
empresa Mercedes Benz y un día, allá por 
2014, surgió la idea de poner nuestro propio 
negocio, el cual era atendido solo por la  
tarde hasta altas horas de la noche; y parale-
lamente, teníamos un Almacén de ramos 
generales en Av. Padre Claret. Pasó el tiempo, 
y el Taller demandaba más atención debido 
a su crecimiento, por lo que decidimos  
vender el Almacén por un lado, y Dante, dejó 
de trabajar en Mercedes Benz para dedicarse 
full time a MAR CARS (Mar por Mariana y 
Cars por Carlos)

¿De qué manera fue creciendo el Taller?
Al principio comenzó funcionando en un  
garaje y a medida que fue creciendo, fuimos 
ampliando el lugar. Primero, se brindaba 

servicios de Electricidad del Automotor,  
carga y reparación de aire acondicionado 
automotriz, para más tarde incorporar la 
venta de Baterías. Actualmente, seguimos 
brindando el mismo servicio pero más  

especializado y contamos con baterías de 
primeras marcas.

¿Por qué creen que llegaron a cumplir 
10 años de vida? 
La constancia y el amor por lo que hacemos 
nos motiva durante estos 10 años. Todos los 
días, el Taller abre sus puertas a las 8:30hs. en 
punto y el horario, no se negocia. Creemos 
que las claves pasan por la buena atención 
al cliente, y la garantía que damos en  
nuestros trabajos. Son 10 años de mucho  
esfuerzo, sacrificio y dedicación. 

Lanzaron su propia marca de baterías, 
¿Qué sienten al conseguirlo? 
Así es, no somos fabricantes, pero el produc-
to tiene un año de garantía. Son 9 placas por 
elementos, y la vendemos con nuestro sello. 
La batería MAR CARS ya tiene toda nuestra 
confianza. Está teniendo muy buena  
aceptación y respuesta de la gente, y eso nos 
pone muy contentos.  

¿Qué es lo que más disfrutan? 
Sentimos alegría y satisfacción, especial-
mente al ver que nuestros clientes se van 
muy conformes con la atención y el trabajo 
realizado. Además, siempre se llevan un  
obsequio para que se sientan mimados.  

¿Cómo se definen en pocas palabras?
MAR CARS es un Taller familiar donde cada 
uno cumple su rol: Mariana en la parte  
Administrativa, y compra de repuestos y  
productos; y Dante en la reparación de los  
automóviles. Todos los sábados contamos 
con la ayuda de alguien incondicional para 
la firma: Alberto Argovic (Beto) que es un 
miembro más de la Familia MAR CARS.

¿Cuáles son sus sueños y proyectos?
Seguir trabajando con primeras marcas en 
baterías Moura y SERMAT, entre otras;  
continuar contando con el apoyo de  
nuestros proveedores de repuestos como: 
BOBINAR, ASDI, SASSI, AUTOSONIC,  
RADIADORES MONTEPUSCO, GERMAN  
REPARACIONES, PORCEL DE PERALTA,  
RESPUESTOS MYL, etc.; y seguir mantenien-
do y sumando clientes y amigos.-

MAR CARS celebra 10 Años de  
excelencia en Mecánica Automotriz
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 ANDRÉS BOLLETTA (Periodista y Locutor Nacional)

"Nací con la comunicación
y el periodismo ya incorporado"

El periodista, locutor nacional, pre-
sentador y emprendedor de 42 años 
nos relata los detalles de la profe-
sión, cómo fue su vínculo desde niño 
y como la desarrolla en la actualidad. 

Por: Alejandro Galvaliz

¿Cómo nació tu amor por la profesión?
Creo que la profesión lo elige a uno, y uno la 
desarrolla con el don de comunicar, es una 
cuestión de habilidades innatas desde la 
crianza que uno tenga. No todos nacemos 
para poder comunicar y llegar al otro. En  
todos los artistas ya sea con la voz, con el 
canto, la escultura o la pintura, llegar se trata 
de tener el ángel, ese plus o esa alma que  
logra abordar a los demás dentro de la  
comunicación. No sé cuándo empezó, pero 
sé que nací con la comunicación y el  

periodismo ya incorporado.  

¿Una anécdota que te haya marcado?
Mi primera nota para un medio donde me 
contrataron, apenas empecé la carrera de 
Comunicación Social en la UNC, fue a un ve-
terano de Malvinas para un 2 de abril. Aca-
baba de cumplir 18 años, empezaba la facul-
tad en marzo y en ese mismo mes comencé a 
trabajar para una revista llamada “Mi veci-
no” de barrio San Vicente, Sarmiento, Riva-
davia, Empalme, Maipú... en la zona donde 
nací. A la nota todavía la conservo, como 
también al lazo que se produjo con el entre-
vistado Raúl Gorosito, que después de  
muchos años nos reencontramos. Ahora he 
podido ser el maestro de ceremonia de los 
actos protocolares de Malvinas desde la  
provincia, y en cada acto de Malvinas que 
estoy viene para verme y para seguir contan-

do su historia. 

¿Si no fueras periodista que serías?
Sería todo lo que soy además de ser periodis-
ta, me gusta ser dirigente de organizaciones 
no gubernamentales como clubes, me gusta 
mucho la gestión pública entendida desde la 
política que hacemos en el día a día y no tan-
to la política partidaria, no milito en ningún 
partido pero hago la actividad todos los días 
de mi vida. Soy dirigente deportivo desde 
que tengo uso de razón, jugaba al básquet 
en el Centro Vecinal Suquía de barrio Empal-
me y era miembro de la comisión junto con 
mi papá. Me gustaba colaborar, hacer em-
panadas, gestionar las camisetas y salir a 
vender publicidad para mantener la cancha. 
Hoy tengo resuelta la cuestión económica 
con mi profesión de periodista y locutor na-
cional, y ejerciendo desde mi propio medio 
de comunicación que es “Poné la pava”. 
También hago otras actividades, cuando me 
contratan como por ejemplo en el Festival de 
Jesús María, que tienen que ver con mi cora-
zón, dignidad y concepto de comunicación, 

ya que no trabajo para cualquiera, tengo la 
posibilidad de seleccionar.  Si tengo que  
responder la pregunta, hoy a mis 42 años  
sería solo dirigente, aunque a la actividad la 
llevo en paralelo con mi profesión mediante 
el trabajo en dos instituciones y en mi propia 
Fundación Pone la pava, que trabaja para la 
gestión de artistas. 

Tres palabras que definen a un buen 
periodista...
“Coherencia”, entre su vida y su profesión, 
“curiosidad” y “creatividad”, no tener que  
llegar a utilizar inteligencia artificial por 
ejemplo.-


